

## Kami Hadir Untuk Masyarakat, Kesigapan Anggota Pos Yan Ramayana Weru Untuk Kelancaran Arus Balik Lalu - lintas, Dalam Rangka Ops Ketupat Lodaya 2024.

Panji R - [CIREBON.JOURNALIST.CO.ID](http://CIREBON.JOURNALIST.CO.ID)

Apr 15, 2024 - 11:56



Plered - (15/04/2024) Pagi anggota Polisi dari Pos Yan Ramayana Weru, melaksanakan kesigapan dalam melancarkan arus lalu lintas di depan Pos yan Ramayana Weru. Kegiatan tersebut dipimpin oleh Padal AKP Aminullah yang juga menjabat sebagai Kanit Lantas Polsek Weru Polresta Cirebon.

Kegiatan ini dilakukan untuk memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat dalam mengendalikan lalu lintas dan mencegah kemacetan yang sering terjadi di jalan anteri jalan Otista Plered dari mulai keluar tol Plumbon sampai perbatasan kota cirebon tepatnya Ds. Panembahan Kec. Plered tersebut yang dimana anggota Pos Yan tersebut untuk bisa lancar anggota turun di tarik2

untuk melancarkan jalur lalu lintas tersebut, melanjutkan perjalanannya kembali. Selain itu, anggota Pos Yan Ramayana Weru juga terlihat sigap dan cekatan dalam mengatur lalu lintas yang terkadang membelit macet atau tersendat.

“Kita memiliki tugas untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Kami bekerja keras untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, dan memastikan bahwa setiap orang dapat melintas dengan aman dan lancar,” ujar Kanit Lantas Polsek Weru Polresta Cirebon, AKP Sminullah.

Kami bangga dan mendukung tindakan mereka yang telah menunjukkan dedikasi dan kesigapan dalam menjalankan tugas mereka sebagai pelayan masyarakat. Kami berharap bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan dan memberikan dampak positif bagi masyarakat di sekitar wilayah jalan Otista Plered Kabupaten Cirebon.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni S.I.K, S.H, M.H, menuturkan melalui Kapolsek Plered Acp. Uton Suhartono SH bahwa di Ops Ketupat Lodaya 2024 ini kami harapkan tidak adanya kemacetan karena apapun yang menjadi sumber kemacetan cepat kami tangani. Dan kami Polri Hadir Untuk Masyarakat.